



学校だより

学び ふれあい みやすっ子

# みやすっ子



岡山市立御休小学校

令和5年10月20日

## 深まりゆく秋!

朝夕の空気に秋を感じるようになりました。全力で取り組んで達成感を味わった運動会、練習の過程であきらめず努力することと友達と力を合わせることの難しさと大切さ・素晴らしさを味わったことは、貴重な体験となり子ども達を大きく成長させてくれました。校内では今、11月の学習発表会に向けて練習をする子どもたちの歌声や楽器の音色が響いています。次の目標に向けての歩みを進める子どもたち。深まりゆく秋は何をするにも良い季節です。運営委員会は、「人権週間のスローガン『人間とのつながりを深く考えよう』」に向けて、どんな取り組みができるか考えよう」と全校に呼びかけています。御休小学校の目指す子ども像の3本柱の一つ「優しい子」は「自分も友達も大切にすること」です。教職員一同、子どもたちの成長に向け一層尽力してまいります。

## 電気バス乗車体験(4年生・5年生) 9月26日

環境を守り安心安全な未来をつくるために開発され、今後普及が期待されている電気バス。4・5年生が ALFABUS JAPAN の電気バスに試乗し、説明を聞いたり熱心に質問をしたりしました。最後は、バスの後方に備えているバッテリーで扇風機を回して、災害時の非常電源として使用できることを教えていただきました。また、スロープが装備されてバリアフリーの機能を搭載していることなどを見せてもらいました。SDGs社会の実現に向けての貴重な学習をすることができました。



## 運動会 10月1日

今年は上学年は綱引き、下学年は玉入れと種目数を増やし、盛大に運動会を開催することができました。練習の成果を発揮し、速く、力強く、美しく、楽しく、力いっぱい演技したみやすっ子。保護者の皆様、地域の皆様をはじめ多くの方々の温かい拍手と熱いご声援をいただき、一層演技に集中し、たくさんの笑顔が見られました。感謝申し上げます。やり遂げた自信をこれからの活動への原動力としていくことでしよう。



## お店見学(3年生) 10月12日

社会科の学習で3年生が路線バスに乗って、ゆめタウン平島に見学に行きました。お店の方から売るときの様々な工夫を聞いて、普段は入れないバックヤードにも入れさせていただきました。たくさん質問する中で、お店の仕組みや売り手としての工夫を知ることができました。お店の方々には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。帰りは、学校まで元気いっぱい歩いて帰りました。



## 修学旅行(6年生) 10月13・14日

今年の6年生にとっては、小学校生活で初めての1泊2日の宿泊学習です。「集団生活を通して絆を深め、メリハリをつけて学習し、最高の修学旅行にしよう」というめあてをもち、角山小学校の友達と一緒に貸切バスで出発。旅先では、金閣寺の本物の輝きに感動し、奈良の大仏を見上げてその大きさにため息がもれ、当時の人たちのことに思いを馳せました。友達と過ごしたホテルでの時間もかけがえのない思い出となり、最高の修学旅行となりました。



## 秋の校外学習(1年生・2年生) 10月17日

秋晴れの中、1・2年生が岡山桃太郎空港と日応寺自然の森に校外学習に行きました。岡山桃太郎空港では、ジャンボジェットが離陸する音と様子を、フェンス越しに目を輝かせて見学しました。空港の方から、滑走路の長さや飛行機の大きさについても教えていただきました。日応寺自然の森では、美味しいお弁当を食べて、おやつでさらにパワーアップ。自然に囲まれた広場で、鬼ごっこをして思いっきり走り回り、たくさんの遊具で遊び、友達と楽しく過ごしました。



## なかよしタイム(教育相談) 10月23日~27日



来週からなかよしタイムが始まります。先生と一人ずつ話す時間を設け、じっくりと一人一人の思いや悩みなどを聞き、解決に向かう機会としたり、先生がより深く子どもを理解し子どもと先生との関係を深めていったりすることを目指しています。今回は、担任の先生以外にも希望した先生とお話することもできます。下校時刻が変わりますが、よろしく願いいたします。